

# Schule Döhrnstraße



Liebe Eltern,

wir haben neue Informationen von der Schulbehörde bezüglich der geänderten Corona-Maßnahmen erhalten.

Diese möchten wir Ihnen gerne weitergeben:

- Die Maskenpflicht entfällt in Schulen ab dem 30.04.22.
- Die Testpflicht bleibt weiterhin (2x die Woche) bestehen (bei uns finden die Testungen am Montag und Donnerstag statt).
- Eltern dürfen ab sofort das Schulgelände wieder betreten.
- Die offene Eingangsphase für die Vorschulklassen von 08:00 – 08:30 Uhr kann wieder aufgenommen werden.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein schönes und erholsames Wochenende!

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Grundschule Döhrnstraße